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◎幹事報告
●週報受理
杵築ロータリークラブ　　　　　　　　　　　
豊前西ロータリークラ
●報告事項
・中津市生活安全推進協議会より
中津市生活推進協議会表彰規程に基づく表彰候
補の推薦についての依頼
・中津中央RCより11月プログラム届く
・中津大貞菊花展に対する表彰状の依頼につい
て
・地区大会出席のお願い
・10月～12月（3ヶ月）の会費及び納涼例会の
会費の引落しをします。

◎委員会報告
奉仕プロジェクト委員会（新世代担当）
10月25日（日）の清浄園奉仕事業に多くの会員
の参加をお願いします。

◎ニコニコボックス
　　担当　会員増強・退会防止委員会・選考　
　　　　　職業分類担当
○出納会員
向笠公園清掃例会欠席、お詫びします。
25日（日）園の子ども達がお世話になります。
○岡野会員
10月12日に80才になりました。
○若松会員
昔、ハーモニーランドでDUCOS（日本舞踊コン
テスト）が開催されていました。これに末娘が
出場して、東京の本大会へ選出された思い出が
ございます。今日は、ハーモニーランドよりよ
うこそいらしゃいました。卓話を楽しみにして
います。
○土居会員
ハーモニーランドより松村課長、福間係長
ようこそいらしゃいました。
サンリオのテーマパーク全国で2ヶ所でありそ
の一社が大分県にある事は、地域の子どもの小
さな「ふるさと」となってくれるとよい事だと
考えています。
○加来会員
岡野先生、８０才おめでとうございます。
11日（日）に宮崎で行われた、日本臨床歯周病
学会で発表し、大成功だったので、ニコニコし
ます。
○小路会員
今日は、ハーモニーランドについて担当者より
説明（経営　其の他）がありました。長崎ハウ
ステンボスの経営が厳しいとの事に較べて経営
は良好のようです。

◎卓話
　　                                   
ゲスト卓話                                
「ハーモニーランドの国際戦略」について
㈱サンリオエンターテイメント　          
エンターテイメント事業部　海外事業課                
                   課長　松村昌晴氏

第952回例会　平成21年10月22日(木)
本日の例会プログラム ゲスト卓話　 「国税査察制度のあらまし」について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中津税務所　署長　畑野和雄氏　　
◎次回例会プログラム　ゲスト卓話「川村矯一郎」について
　　　　　　　　　　　　　　　なかつタウンマガジン　発行者　萩本　光氏

前回（第951回例会）の記録
平成21年10月15日(木)　12:30～　

■前々回出席報告の修正                 
　前々回欠席者　　   4名
　メイクアップ       2名
　欠   席   者　     2名
  修 正 出席率　　84.00% → 92.00％

●メイクアップ
　　辛嶋（セミナー）
　　熊谷（中津）
　　
●欠席者　
　　松本・渡邉

■ゲスト

㈱サンリオエンターテイメント

エンターテイメント事業部　　

海外事業部　課長　松村昌晴氏

㈱ハーモニーランド

　営業部　営業課　

　　　係長　　福間一穂氏

■ビジター

中津RC 　山本洋一郎君

中津中央RC　大賀重毅君

■出席報告

　会   員  数　   25名

　免 除 者 数　    0名

　対 象 者 数　   25名

　本日 出席者　   18名

  欠 席 者 数　    7名  

　出　席　 率  72.00％    

                                  
◎ロータリーソング　我等の生業

◎会長の時間　　　　会長　江渕一秀　　

　先週の向笠公園の清掃は、
お疲れ様でした。作業中は雨
が降らず、食事時に雨が降り
、良かったと思います。
　この間、奉仕セミナーにつ
いて話しましたが、一つ目は

「本年度活動計画について」で、話します
と、職場訪問が一番多くて33.4％、２番目
は、職場奉仕卓話21.26％でした。後、表
彰10.12％、4つのテスト8.1％でした。
二つ目は、「職業奉仕を実践する上で最も
重要な事柄です」。その中では、四つのテ
スト、職業倫理・道徳が、60％を占めてい

まして、三つ目の「非正規社員と呼ばれる
人々の処遇」では、雇用の確保、非正規を
なくす、対象不明、又は、未定、その他と
、無解答等、などです。
四つ目は、「定年退職後の人々の処遇」。
積極的に採用が6.14％、定年延長が4.9％
、その他が22.49％で、若年層よりも、個
人の生き方に密接しているようです。その
他について解答してくださった方々に対し
て、意見も聞きましたが、最終的に職業奉
仕は、如何に難しいかと言う言葉で、閉会
となりました。
　これで、会長の時間を終わります。
　　　　　
　                                          

      　　　    


